

Bericht über den Pfarrball in der Zeitung KLIKK

Seite 10

Zum KLIKK gibt's Kleinmünchen

www.klikk.at

April 2019

Kleinmünchen aktuell

Der heurige Pfarrball der Pfarre St. Quirinus Kleinmünchen

stand unter dem Motto „Rockröhre küsst Klassikfan“



Pfarrer Franz Kastberger freute sich über so viele Besucher wie noch nie und über seine Ehrengäste Vizebürgermeister Mag. Bernhard Baier, GR Wolfgang Steiger und GR Markus Spannring.

Tolle Stimmung, viele lustige Kostüme, Gulasch und Beuschel, Wein- und Sektbar wie immer ein Ort zum Plaudern und Genießen, Tanzmusik von der Band „SignPost“, der unvergleichliche Marcel Illetschko im 1. Stock, die Mitternachtseinlage vom Verein Kvirin, ...

Die Gäste fühlten sich wohl und verließen den Ball erst in den frühen Morgenstunden.

